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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

１ １４番 

市来 弘行議員

 

２５分 

１ 施政方針に対し

て 

１ 施政方針の序文のところで「本市は合併により新たに誕生した

とはいえ、財政的には脆弱な自治体同士で･･･」との表現があるが、

これはどのような考え、又、判断基準に基づいて発せられた言葉な

のか、説明をお願いしたい。 

 

２ 市職員の定数及び採用計画について「若干名の職員を採用しな

がらも計画的に削減し、総人件費の抑制に努めていく」とあるが、

その具体的計画を資料を添え、明示されたい。 

 

３ 「伊佐市総合振興計画」の策定に取り組み、「市の均衡ある発展

を推進していく」とある。この計画はいつどのような形で策定して

いこうと考えているのか。 

 

４ 住環境整備について、「民間活力の導入等を含めた市営住宅の

整備計画の立案や移住者に試みに短期間住んでもらう家屋の改築

など、移住・定住政策に向けての準備に入る」とある。具体的にど

のような内容、又、実行プログラムを考えているのか。また、「快

適に暮らせるための交通手段の確保も検討する」とあるが、このこ

とについても具体的にお聞きしたい。 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

２ １８番 

古城 恵人議員

 

４０分 

１ 施政方針につい

て 

 Ｐ２のマニュフェストの中で「人に住んでいただき、介護・医療

などを充実させ、生活やくらしのお手伝いやお世話をいただくこと

で雇用が生まれ、消費が増え、経済が活性化し、やがては若者の定

住が促進され、人口減に歯止めがかけられるように努める」とある

が、具体的な取り組みや施策を示されたい。 

 

 Ｐ４の「創意工夫により協働で創る町づくり」の中で滞納対策に

努めるとあるが、市税をはじめとする各種の滞納の現況を踏まえ、

滞納処分による税収確保に至る具体的な取り組みの施策を示された

い。 

 

 Ｐ６「自然と共生する快適な生活空間づくり」の中で、住環境整

備、家庭・事業所から出る排水の水質改善は大事なことである。家

庭排水を合併浄化槽で処理する国、県、市の事業を導入し、改善さ

れる市民から市内８土地改良区の処理水の受け入れ対応が異なるこ

とで批判や意見があがって久しい。住環境整備の中で何か対応を考

えているのか示されたい。 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

３ ７番 

今吉 光一議員

 

３０分 

１ 市長の施政方針 １ 次の点について、具体的にどのように考えているか。 

（ア）「対話と行動」により一体感の熟成に全力を尽くす。 

（イ）マニフェストの中で「伊佐を生かす産業振興を応援すること」

（ウ）特用林産物の産地振興の取り組みとして 

（エ）林業振興について公有林の施業・管理 

（オ）消防団活動及び組織運営 

（カ）住民の交通手段の確保 

 

２ 堆肥センターの運営事業もいよいよスタートするが、本市とし

てどのようにかかわっていくのか。その見通しは。 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

４ ２０番 

岩元 克頼議員

 

３０分 

１ 施政方針と平成

21 年度一般会計予

算 

１ 異業種連携による新たな経済活動について 

（イ）医療、福祉、建設、金融、行政の連携による起業とはどのよ

うな事業を想定しているか。 

 

２ 空き家住宅の改造による試み的短期居住について 

（イ）具体案について示されたい。 

（ロ）予算措置はどうなっているか。 

 

３ 民活による住宅建設や福祉マンションについて 

（イ）民間との協議の状況 

（ロ）マンパワー育成の目標や予算措置 

 

４ 政府の経費対策に対応する事業の前倒しや内需の掘り起こしに

ついて 

（イ）どのような事業を前倒しして実施することになるか。 

（ロ）内需の掘り起こしの具体策を示されたい。 

 

５ 伊佐市総合振興計画策定について 

（イ）新市まちづくり計画と伊佐市総合振興計画の関係 

（ロ）計画策定のための組織 

（ハ）計画策定に要する期間 

（ニ）行政評価との関係 

（ホ）計画の実効性と進行管理に対する見解 

（ヘ）過去に作った曽木の滝周辺整備計画はどう活かされるか。 

市   長

教育委員長
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

 ６ 滞納対策課の事務について 

（イ）滞納対策課の体制 

（ロ）事務分掌 

（ハ）滞納処分による収入の見込み 

（ニ）人件費を含む所要経費の額 

（ホ）費用対効果に対する市長の見解 

 

７ 小学校及び中学校における耐震診断の実施とその対策について

（イ）２次診断の実施状況 

（ロ）耐震補強等の必要性の有無 

（ハ）今後の耐震診断の計画を示されたい。 

     

２ 議案第 23 号伊

佐市財産の交換、譲

与、無償貸与等に関

する条例の一部を

改正する条例の制

定について 

１ 地域の雇用対策との関係について 

具体的な説明をされたい。 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

１ 施政方針につい

て 

１ 全国的な医師不足が指摘され、地方や離島では非常に深刻な事

態となっている。伊佐市においても県立北薩病院の医師の確保に努

力されているが、目処がたっていない状況です。１０年たたないと

医師不足の解消はできないだろうといわれております。伊藤知事は

ドクターヘリ２機を１１年度に導入することを明らかにしていま

す。伊佐市としても緊急移送のためにはヘリポートの整備を早急に

する必要がある。 

２ 具体的には検討されていないとは思うが、ヘリポート整備には

どのような設備が必要なのか、予算的にはどの程度と考えているの

か。補助金は活用できるのか。 

３ 場所としてはどこが適当と考えられるのか。 

市   長  ５ ９番 

沖田 義一議員

 

２５分 

２ 議案第８号 平

成 21 年度伊佐市一

般会計予算につい

て 

施政方針で市長は「給食センターは安全安心な給食を提供すると

ともに老朽化した施設を整備するため平成 23 年度稼働に向け計画

を進めるとし、当初予算説明参考資料によると業務委託 22,452 千円

の一部が給食センター建設予定地質調査、給食センター建設工事設

計」とあるが、その詳細について伺いたい。 

 

１ どのような経緯で建設予定地として決定したのか、予定地の場

所、面積、交通アクセス、購入予定価格等。 

２ 地質調査費、工事設計費はどの程度か。 

３ 伊佐市の児童・生徒数の推移について伺いたい。 

４ 給食センターはどの程度の規模（給食数）を考えているのか。

５ 旧大口市はセンター方式、旧菱刈町は自校方式であるが、セン

ター方式で全て賄う方針なのか。 

６ 建設費はどの程度で、建設補助金はどうなるのか。 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

１ 議案第２０号に

ついて 

１ 旧大口市、旧菱刈町との税額の比較をモデル世帯の場合で説明

してほしい。 

２ 申請減免について申請書はあるか。要綱は整備されているか。

「特別の事情」について具体的に説明してほしい。 

市   長  ６ ６番 

畑中 香子議員

 

３０分 

２ 議案第２３号に

ついて 

１ 企業に対して雇用の確保など、申し入れや条件の提示など行っ

ているか。 

市   長  

 


